

Fecha:25-08-2024Pág.:6Tiraje:6.200Medio:El LlanquihueCm2:427,3Lectoría:18.600Supl.:El LlanquihueFavorabilidad:■ No Definida

Tipo: Actualidad

Título: Osorno: familia reconoce cuerpo hallado en el río Rahue por una lesión en el cuello y tatuajes

Osorno: familia reconoce cuerpo hallado en el río Rahue por una lesión en el cuello y tatuajes

HALLAZGO. Los parientes de Moisés Estrada, de 45 años, llegaron al Servicio Médico Legal e identificaron el cadáver ubicado la tarde del viernes a 13 kilómetros de Osorno, cerca del puente Forrahue, por la ruta U-220 camino a la Misión de Rahue.

Sergio Silva

sergio.silva@australosorno.cl

ugareños del sector rural Forrahue, a 13 kilómetros de Osorno por la ruta U-22 a la Misión de Rahue, encontraron la tarde del viernes el cuerpo de un hombre en medio de arbustos en la orilla poniente del río Rahue, Tras el macabro hallazgo, pasadas las 14.30 horas llamaron a Carabineros de Rahue, quienes rápidamente llegaron hasta un predio agrícola y en medio de una isla, entre las ramas, estaba el cuerpo, vestido con un overol azul con huinchas reflectantes. De inmediato avisaron al fiscal de turno sobre este hallazgo.

El personal policial pidió antecedentes de presuntas desgracias vigentes en la comuna, principalmente de personas que se presume pudieran estar perdidas en el río.

EN UNA ISLA

Pasadas las 17 horas llegó al lugar el fiscal Jorge Münzenmayer, quien cruzó caminando hasta la isla donde estaba el occiso y confirmó a la prensa que "se trata de un cuerpo de sexo masculino, con una data de muerte de diez días. Debido al tiempo prolongado que estuvo en el agua, el cuerpo está deteriorado, por lo que su identidad será comprobada mediante exámenes científicos, por huellas o ADN con familiares que buscan a algún desaparecido".

Consultado si podría ser el



EL CUERPO FUE HALLADO EN EL RÍO PASADAS LAS 14.30 HORAS DEL VIERNES, EN EL SECTOR FORRAHUE

cuerpo de una persona que la tarde del 10 de agosto fue vista en el río Rahue, arrastrada por la corriente en las cercanías de la pasarela que une Ovejería y Rahue, indicó que "todo hace presumir que podría tratarse de esa persona, pero no podemos aventurarnos en confirmar eso, ya que hasta ahora coincidiría su vestimenta, pero hay que esperar los peritajes".

Detectives de la Brigada de Homicidios (BH) de la Policía de Investigaciones (PDI) de Osomo, junto a un equipo de la "La última vez que lo vi con vida fue el 9 de agosto. No sé qué habrá pasado, lo importante es que apareció y agradecemos a todos quienes participaron de la búsqueda en el río".

Joel Estrada padre del fallecido Unidad de Rescate Acuático Terrestre (Urat), extrajeron el cuerpo desde el lugar donde fue encontrado.

La jornada de ayer, funcionarios del Servicio Médico Legal lo llevaron a Puerto Montt para los peritajes tanatológicos y establecer la causa de muerte e identificación.

TATUAJES Y LESIÓN

La jornada del pasado 11 de agosto, la familia de Moisés Estrada Martínez, de 45 años, interpuso una denuncia por pre-

de

agosto la familia de

Moisés Estrada interpuso una denuncia en Carabineros de Rahue por presunta desgracia.

sunta desgracia en Carabineros de la Subcomisaría de Rahue. Ello, luego que un vecino alertó la jornada del sábado que presumiblemente el trabajador se habría lanzado al río Rahue.

Tras el hallazgo, la familia del hombre se trasladó a la PDI y al SML para obtener detalles del cuerpo encontrado. Joel Estrada, padre de Moisés, junto a su hijo Daniel, reconocieron a su familiar por una lesión en el cuello que tenía corchetes quirúrgicos y unos tatuajes.

"Es mi hijo Moisés, si bien tenía su carnet entre la ropa, la cantidad de días que estuvo en el agua impidió su reconocimiento, pero pude reconocer que era mi hijo por el tatuaje de una serpiente y una especie de escorpión. Además, días atrás se había hecho una lesión en la parte izquierda del cuello y aún tenía los corchetes. Ahora estoy más tranquilo, porque pude recuperar el cuerpo de mi hijo", señaló el adulto mavor a la salida del SML, tras retirar el cuerpo del trabajador.

Moisés Estrada era carpintero y tenía tres hijos. Actualmente vivía con su padre en el campamento ferroviario, cerca del Centro de Salud Familiar de Ovejería.

45

años tenía Moisés Estrada, que se desempeñaba como carpintero y hace unos años estuvo trabajando con un contratista.

AGRADECEN AYUDA

"Lamentablemente el alcoholismo lo tenía mal. La última vez que lo vi con vida fue el 9 de agosto. No sé qué habrá pasado, lo importante es que aparectó y agradecemos a todos quienes participaron en la búsqueda en el río", manifestó Joel Estrada.

El velorio del trabajador se realiza en la Iglesia Evangélica Bautista de calle Cervantes 2451 y el funeral será el lunes en el Cementerio Municipal de Rahue Alto, en horario a confirmar por la familia.

Daniel Estrada, hermano del fallecido, agradeció a los equipos de rescate que participaron en la intensa búsqueda en el cauce.

"Ellos son los integrantes de los grupos Ubro y Urat, quienes de manera voluntaria se sumaron a la búsqueda de mi hermano. Lo ideal es que las autoridades ayuden a estos grupos, porque realizan una labor fundamental. Uno vive dias de angustia, al no saber nada de un familiar, pero ellos entregan esperanza. Estaremos siempre agradecidos de su labor, porque nunca nos dejaron solos, siempre nos apoyaron", sostuvo el familiar.

